

Personelle Veränderung bei Mercedes-Benz Österreich

Frank Bernthaler (48) wird mit Wirkung vom 1. September 2013 die Verantwortung für den Bereich Vertrieb/Marketing Mercedes-Benz Cars innerhalb bei Mercedes-Benz Österreich mit Sitz in Salzburg übernehmen. Er tritt die Nachfolge von Mag. Peter Pixner an, der das Unternehmen verlassen wird.

Bernthaler ist seit über 20 Jahren im Daimler-Konzern tätig. Der Betriebswirt besetzte verschiedene internationale Funktionen im Bereich Vertrieb und Marketing, darunter in Mexiko, den USA und Südamerika. Seit 2008 leitet er die Sales und Marketing-Aktivitäten für Mercedes-Benz Cars bei Daimler Middle East & Levant in Dubai, wo er die Wachstumsstrategie erfolgreich implementiert hat. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Frank Bernthaler.



Frank Bernthaler.